

## ABSTRAK

**Abdul Azizan:** Perkembangan Pondok Pesantren Universal Al-Islami Cipadung Dalam Membina Santri Mahasiswa Tahun 2010-2021

Pondok Pesantren Universal Al-Islami merupakan salah satu pondok pesantren yang terdapat di bagian timur wilayah Kota Bandung lebih tepatnya di kelurahan Cipadung kecamatan Cibiru. Salah satu pondok pesantren yang berdiri di tengah-tengah masyarakat perkotaan, berbeda dengan kebanyakan pondok pesantren yang berada di wilayah Cibiru kota Bandung seperti Pondok Pesantren Al-Jawami dan Pondok Pesantren Al-Ihsan. Pondok Pesantren Universal Al-Islami memiliki keunikan yang cukup berbeda terkhusus dari santrinya, yang mana Pondok Pesantren Universal Al-Islami ini bukan hanya sebagai pesantren yang diperuntukan untuk mahasiswa lokal, namun ada santrinya dari negara luar yaitu dari negara Somalia. Selain keunikan tersebut Pondok Pesantren Universal Al-Islami ini menjadi salah satu pesantren yang begitu banyak dicari sebagai tempat penelitian oleh para mahasiswa maupun kunjungan internasional seperti negara Amerika dan Turki.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana latar belakang didirikannya Pondok Pesantren Universal Al-Islami dan proses perkembangannya. Metode yang penulis gunakan untuk melakukan penelitian ini dengan menggunakan metode penelitian sejarah melalui beberapa tahapan dan langkah-langkah penelitian, tahapan tersebut diantaranya; pertama tahapan heuristik yaitu berupa pengumpulan data dan sumber yang dibutuhkan terutama mencari sumber primer, kedua tahapan kritik (intern dan ekstren), ketiga tahapan interpretasi, dan yang keempat tahapan terakhir yaitu tahapan historiografi.

Hasil dari penelitian yang telah dilakukan di Pondok Pesantren Universal Al-Islami yaitu berdiri pada tahun 2010 tanggal 8 September yang didirikan oleh K.H. Tatang Astarudin sebagai tokoh utama dalam perkembangan Pondok Pesantren Universal Al-Islami. Perkembangan tersebut meliputi sarana dan prasarana dan elemen pondok pesantren yang semakin lengkap sejak mulai berdiri hingga berkembang sampai saat ini, di bawah kepemimpinan K.H. Tatang Astarudin Pondok Pesantren Universal Al-Islami yang awalnya memiliki hanya belasan santri saja kini sudah ratusan santri yang mondok didalamnya. Adapun program unggulan yang dimiliki oleh pondok pesantren ini seperti pengajian kitab klasik, tahfidz Quran unit kegiatan santri dan program bahasa yaitu bahasa Inggris, Arab dan Turki.

**Kata Kunci:** Dewan Santri, Perkembangan, Pondok Pesantren Universal Al-Islami.